

**NOTES POUR UN TOAST PORTÉ PAR
LE PRÉSIDENT KINSELLA À L'OCCASION
D'UN SOUPER OFFICIEL OFFERT PAR
LE PREMIER MINISTRE DE L'ALBANIE**

Votre Excellence,

Chers amis,

Collègues parlementaires,

Mesdames et Messieurs,

Au nom de mes collègues, j'aimerais remercier notre hôte, le premier ministre de l'Albanie, D^f Sali Berisha, pour l'hospitalité dont nous faisons l'objet à l'occasion de ce souper officiel.

Je tiens d'ailleurs à le féliciter pour sa récente réélection. Sans doute, Votre Excellence, trouvez-vous des similitudes entre vos fonctions actuelles et votre ancienne profession. En effet, on peut faire des rapprochements entre les tâches d'un chef de gouvernement et celles d'un cardiologue. Les deux tentent de soigner des malaises afin d'améliorer la vie d'autrui. En fait, au cours de ma visite, j'ai pu constater de mes propres yeux à quel point la santé politique, économique et sociale de l'Albanie a pris du mieux sous vos soins. J'ai confiance en son pronostic pour l'avenir.

J'aimerais également souligner la présence de membres du Groupe de la fraternité canado-albanaise. En tant que parlementaires, nous avons l'importante responsabilité de promouvoir notre relation parlementaire et, en fait, notre amitié. L'engagement des membres de ce

groupe à resserrer nos liens est grandement apprécié et je tiens à les féliciter pour leur dévouement.

Nos Parlements bien sûr travaillent en étroite collaboration lors de forums multilatéraux comme l'Association des parlementaires de l'OTAN – et je profite de l'occasion pour féliciter votre Parlement d'avoir participé à cette Association en tant que membre à part entière de l'OTAN, puisqu'en juillet 2009, l'Albanie est devenue signataire du Traité. Il faut souligner que le processus d'accession a été dirigé par notre hôte, et j'aimerais vous féliciter personnellement pour cette réalisation.

Nos parlements collaborent également à l'Assemblée parlementaire de l'OSCE (AP OSCE). Certains d'entre vous ont peut-être assisté aux réunions de l'automne 2008 qui ont lieu à Toronto. Pour ma part, je sais que notre Parlement a grandement bénéficié de ces réunions dont il était l'hôte. Et plus récemment, certains parlementaires canadiens ont participé à la mission d'observation électorale de l'AP OSCE, le 28 juin 2009, lors des élections parlementaires albanaises, où le premier ministre a été réélu.

Qu'il s'agisse de visites bilatérales comme celle-ci ou de réunions interparlementaires multilatérales, je suis convaincu que la valeur de la diplomatie parlementaire ne peut que s'en trouver renforcée.

Merci encore. Veuillez vous joindre à moi pour porter un toast à notre hôte, le premier ministre de l'Albanie, D^f Sali Berisha. Je vous souhaite tout le succès possible dans l'avenir.